



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

第520回 例会 昭和61年3月17日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 西岡 豊 会長
2. ロータリーソング 「ROTARY」
3. ビジター紹介 広二郎様 中村哲三様(海南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 52名 出席率 81.25%
前回修正出席率 82.81%
5. 会長スピーチ 西岡 豊 会長

皆様こんにちは。ビジターの方々ようこそいらっしゃいました。

先週は、私所用の為欠席し、御迷惑をおかけしました。この15日に、御坊南クラブの10周年記念式に出席しましたが、チャーターメンバー35名で発足し、現在の会員が45名、10年間に10名の会員増加で、私の方のクラブは、25名のチャーターメンバーで、同じ10年あまりで、65名の会員数ということで、増強の面で非常に活躍されたのだと痛感しました。愚公時習社といいまして、中国残留孤児帰国者の日本語の教育等にたづさわっている奉仕団体ですが、ここに寄附しましたところ、丁重な礼状がまいっております。ファイヤーサイドミーティングを4月20日迄に各組でやっていただきたく、正副座長の方々よろしくお願ひ申し上げます。又、今日ご出席された会員が52名で、できれば最低これ位の出席を確保して行きたいと思いますので、よろしくお願ひします。

今日は、これだけでございます。ありがとうございます。

6. 幹事報告 小嵐俊和 幹事

- メーキャップ 山下倫弘君(3月11日 海南RC)
- 例会臨時変更のお知らせ 和歌山東RC 3月27日(木) AM 10:00より 和歌山城内周辺(清掃奉仕)
- 認証状伝達式のご案内
可茂RC 5月4日(日) PM 1:00より 岐阜グランドホテル
むつRC 5月18日(日) PM 1:00より 下北文化会館
- 連絡事項
4月21日(月)の例会を、4月19日(土)のゲートボール大会に振返え

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F カドマン

Edward



7. クラブ フォーラム

◎ 社会奉仕委員会 尾初瀬恭生委員長

以前から報告するように、おおせつかっていながら、急に出席出来なくなり、ご迷惑をお掛けしました。本日は、地区の報告と一緒に、本クラブの社会奉仕委員会のお知らせと、お願いをさせていただきたいと存じます。

4月19日に、ゲートボール大会を行います。既に西岡会長名で、各地区的ゲートボール協会には、招請状を出させていただきました。雨天の場合は、4月26日に予備日をとっております。場所は、市民グランド。お昼の12時に集合していただきます。全部で24チームあります。賞品については、委員会のメンバーの朝井さんに、研究していただいております。例年のように、本クラブからも1チーム出場と云うことで、我こそは!と、想われる方は、是非参加されて、頑張ってほしいと思います。よろしくお願ひ申し上げます。

地区委員会報告ですが、1月25日に、農協会館で行われ、出席しました。昨年9月に、各地区的クラブにアンケート調査があり、それをもとに色々と報告や意見の交換がありました。まず、月山ガバナーより議決23-34の全面改定について説明があり、各クラブより、ユニークな社会奉仕活動が、報告されました。

例へば、橋本RCでは、未成年者のノースモーキング運動、泉佐野RCでは、中学生に外国人と接触させ、国際感覚を身につけさせる試み、その他老人ホームでの一日、喫茶や辻久子リサイタル。又、寝たきり老人の入浴サービスなどが、報告されました。最後に、委員会が行う一事業に対して、全会員の認識を深めよう云ふことと、ロータリーの社会奉仕は、単年度毎に新しい事業に取り組むのが、望ましいと云うお話がありました。

◎ 國際奉仕委員会 中村隆俊委員長

2月15日に行われました国際奉仕と世界社会奉仕委員長会議の報告を申し上げます。結果ばかりの報告になりますが、どうかよろしくお願ひ申し上げます。交換学生の募集がありました。既に終っておりますが、今後の為に申し上げますと、交換学生を出したクラブには、1年間で70万と、授業料として20万が出るそうです。又、平和への手紙の募集ということで、各高等学校にお願いして、手紙型式の作文を集めて、優秀作を決めました。又、264地区全体としてではなく、IGF単位で、世界社会奉仕を行うということで、今年は、コロンビアとメキシコの被災地、アメリカの日系老人ホーム建設、愚公時習社等に寄附をしております。又、IGF3組としては、世界の要請の中から、児童図書館への寄附を考えています。又、ハムの組織づくりをして、災害時や緊急連絡時に役立てたいということで、ハムをやっている方は、事務局迄申し出て下さい。

ニコニコ・米山・BOX

丸畑 邦夫君 息子が、高校を卒業しました

橋本 憲紹君 明日から彼岸、先祖を敬うように

末娘が、無事中学を卒業しました

大阪の生花展に、出品させていただきました

西岡 豊君 先週欠席しましたので

宮田 貞三君 15日に、厄が終りました

尾初瀬恭生君 3月15日の初午で、地元「万福寺」の餅投げをしました

本日、地区委員長会議の報告をします

委員長会議に、中村さんに、代わりに行ってもらいました

せめて、上田君には、名前を憶えてもらいたい

次回例会案内 昭和61年3月24日(月) PM 12:30 於 海南商工会議所

3
January